

L'ETUDE HEBDO

TIRÉE DU MERVEILLEUX LIVRE "SI'HOT HARAN" – CONVERSATIONS DU REBBE
EN SOUVENIR DU PRÉCIEUX ÉLÈVE DE RABBÉNOU HAKADOCH
NOTRE MAÎTRE RABBI ISRAËL BÈR ODESSER, ZATSA"l



☞ (21) A Roch-Hachana, il faudra se montrer intelligent et sage, et ne penser que de bonnes pensées, afin que l'Eternel béni-soit-Il nous envoie tout le bien etc. Il faudra également, durant toute la fête de Roch-Hachana, être joyeux, tout en pleurant [pour la si bonne part que Dieu nous a réservée].

Le premier jour de fête, nous devons nous efforcer de parler le moins possible, juste ce qui est nécessaire. Et à ce propos, le Rebbe za"l précisa qu'un homme de valeur s'appliquera à réaliser tout ceci minutieusement. Lui-même d'ailleurs n'entonne que le chant rédigé par Rabbi Eliézer haKlir, omettant tous les autres chants. Car, un grand homme devra alors économiser tout propos qui ne serait pas nécessaire.